



PENGobatan MASSAL GRATIS KOSTRAD

Sejumlah warga antri untuk mengikuti pengobatan massal gratis di Sukaraja, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Rabu (1/3). Yonkes 1 Kostrad memberikan pengobatan gratis untuk ratusan warga sebagai kepedulian terhadap kesehatan masyarakat sekaligus rangkaian HUT Kostrad ke-62.

Pemkab Tangerang Serahkan Bantuan Korban Banjir di Teluk Naga

Kepala BPBD Kabupaten Tangerang, Ujat Sudrajat mengatakan, bantuan tanggap darurat ini dilakukan guna membantu masyarakat yang rumahnya terendam banjir di wilayah tersebut.

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Tangerang (BPBD) menyerahkan bantuan Logistik untuk korban banjir di Kampung Gaga, Desa Tanjung Pasir, Kecamatan Teluk Naga Senin (27/2).

Bantuan ini diserahkan langsung oleh BPBD Kabupaten Tangerang kepada pemerintah desa setempat.

Kepala BPBD Kabupaten Tangerang, Ujat Sudrajat mengatakan, bantuan tanggap darurat ini dilakukan guna membantu masyarakat yang rumahnya terendam banjir di wilayah tersebut.

"Kami menyerahkan bantuan logistik berupa 60 paket sembako. Kami juga memberikan beras ukuran 5 kg sebanyak 40 karung serta

tepung terigu sebanyak 40 kg," ujarnya seperti dalam keterangan yang diterima, Rabu (1/3).

Ia menambahkan, total 619 kepala keluarga (KK) di Kampung Gaga Sukamanah di Desa Tanjung Pasir, Kecamatan Teluknaga, terendam banjir akibat intensitas hujan yang tinggi.

Lebih lanjut Ujat berharap, dengan adanya penyerahan bantuan ini dapat meringankan beban warga yang terdampak banjir di wilayah tersebut.

"Mudah-mudahan dengan adanya bantuan ini masyarakat dapat terbantu dan semoga bencana banjir ini segera teratasi," katanya.

BPBD juga mengklaim menangani bencana banjir di beberapa titik yang terjadi Senin (27/2). Seperti diketahui bersama, pada akhir

bulan Februari ini di wilayah Kabupaten Tangerang sendiri sedang mengalami cuaca ekstrem.

"Masyarakat kamiimbau untuk waspada, situasi saat ini memang hujan merata disertai dengan angin kencang

dibeberapa wilayah. Kami imbau kepada masyarakat untuk selalu waspada," ujarnya. ● pp

Pemkot Segera Uji Coba Rekalayasa Lalu Lintas Otista

BOGOR (IM) - Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bogor, Eko Prabowo menuturkan pihaknya berencana akan melakukan uji coba rekalayasa lalu lintas di Jalan Otto Iskandardinata (Otista), hal ini dilakukan menjelang pelaksanaan pembangunan jembatan Otista.

"Dari hasil rapat kemarin, nanti rekalayasa lalu lintas untuk Jalan Otista diujicobanya setelah pengumuman ulang 19 April atau sebelum Idul Fitri tahun 2023," ungkap Eko pada Rabu (1/3).

Eko memaparkan, sejauh ini untuk rekalayasa lalu lintas yang sudah rampung pada jalan-jalan di area ring 1 atau kawasan Sistem Satu Arah (SSA), sedangkan pada jalan-jalan yang berada di area ring 2 menuju rampung.

"Ya, sementara ring 3 dan

4 masih perlu dimatangkan secara detail. Ring 1 berkenaan dengan SSA, ring 2 Air Mancur, ring 3 Warung Jambu, garis besarnya seperti itu. Tapi nanti secara konkret akan diumumkan oleh pak wali mungkin ada bagian (rekalayasa lalu lintas-red)," papar Eko.

Eko menjelaskan, selain manajemen rekalayasa lalu lintas tersebut, pihaknya juga masih menghitung kebutuhan akan sarana prasarana untuk mendukung kelancaran lalu lintas. Diantaranya yaitu lampu TL, rambu-rambu, dan water barrier.

"Secara garis besar kami siap memantapkan dengan jajaran wilayah serta jajaran raya atau Polresta Bogor Kota. Kami juga masih menghitung berapa kebutuhan sarana prasarana," jelasnya.

Eko membeberkan, untuk area ring 1 arus lalu lintas pada Jalan Pajajaran atau depan RS PMI Kota Bogor akan menjadi dua arah. Kemudian dari Jalan Suryakencana arah balik bisa menuju ke Paledang juga Kapten Muslihat. Jalan Juanda tetap satu arah menuju Jalan Sudirman.

"Untuk Jalan Sudirman akan disatukan menuju Air Mancur. Kemudian Jalan Jalak Harupat berubah arah menjadi dari Jalan Pajajaran menuju Jalan Sudirman," bebernya.

Eko menerangkan, rencananya, ada jalan arteri untuk menuju area ring 1 atau SSA. Ia mencontohkan arus lalu lintas dari Jalan Pajajaran nanti bisa melewati Jalan Pangrango. Untuk area ring 2 secara detail telah dicatat pihaknya. Salah satunya ada keinginan dari arah Jalan Warung Jambu disatukan semua dari Jalan Sudirman.

"Walaupun begitu, kami masih memikirkan soal prioritas transportasi seperti BisKita Transpakuan juga angkutan perkotaan (angkot) yang melintas di Jalan Ahmad Yani. Ini yang masih kami pikirkan, karena kami masih akan memikirkan itu juga," terang Eko.

Eko juga membeberkan, di samping manajemen rekalayasa lalu lintas, pihaknya tengah menggodok contingency plan untuk trayek angkot dan BisKita Transpakuan pada rute layanan yang melintas Jalan Otista. Catatan Dishub Kota Bogor, ada 5 trayek angkot utama dan 8 trayek angkot bersinggungan. Sedangkan BisKita Transpakuan ada dua koridor, 1 dan 2.

"Contingency plan atau rencana kontingensi ini bersifat sementara selama pekerjaan jembatan Otista. Diketahui, pembangunan itu akan memakan waktu sekitar 9 bulan. Iya, (BisKita) Bubulak-Ciawi, apakah nanti akan melewati Siliwangi-Suryakencana dari arah Ciawi, atau tetap melewati PMI-Jalak Harupat. Tapi Jalak Harupat tidak bisa ke Kapten Muslihat, salah satunya harus lewat Suryakencana baru lewat Kapten Muslihat," beber Eko. ● pra

MESKI DISOROT DPRD Pemrov NTT Terus Jalan soal Masuk Sekolah Jam 5 Pagi

KUPANG (IM) - Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Nusa Tenggara Timur (NTT), Linus Lusi menolak rekomendasi Komisi V DPRD NTT yang meminta agar aturan masuk sekolah pukul 05.30 Wita ditunda. Pemprov mengaku telah memutuskan mengundur jam masuk sekolah dari sebelumnya pukul 05.00 Wita.

"Kami tetap jalankan terus, karena itu keputusan politik," ujar Linus setelah mengikuti rapat dengar pendapat (RDP) dengan Komisi V DPRD NTT, seperti dilansir detikBali, Rabu (1/3).

Dia menegaskan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan sudah membuat dan resmi

memberlakukan kebijakan itu berjalan di 10 sekolah tingkat XII atau SMU/SMK. "Kami tidak menolak (rekomendasi Komisi V DPRD), tapi kami tetap jalankan agar ada ruang penelitian dan aturan resminya sudah beredar luas," tuturnya sambil naik ke mobilnya.

Sebelumnya, Ketua Komisi V DPRD Nusa Tenggara Timur (NTT), Yunus Takandewa mendesak Dinas Pendidikan dan Kebudayaan untuk menunda jam masuk sekolah pukul 05.30 Wita. "Sesuai hasil RDP tadi, kami sudah tegaskan agar aturannya di-pending (tunda) sambil menunggu kajian yang baik," katanya saat dihubungi. ● pra

Pekerja Proyek Ngamuk di Curug, Satu Tewas dan Dua Lainnya Luka

TANGERANG (IM) - Seorang pekerja proyek ngamuk di warung makan yang ada di Kampung Peusar RT05/01 Kelurahan Bitung, Kecamatan Curug, Kabupaten Tangerang, Rabu (1/3) dini hari. Satu orang tewas dan dua lainnya terluka dalam peristiwa itu.

Korban tewas merupakan penjaga warung makan berinisial N. Temannya, S bersama T yang mencoba menolong terluka akibat sabetan senjata tajam. Sementara pelaku berinisial SR sudah ditangkap polisi.

"Peristiwa penganiyaan dan pembunuhan terjadi dini hari sekitar pukul 02.30 WIB. Korban meninggal dunia berinisial N dan yang mengalami luka-luka berinisial S penjaga warung dan T, saksi yang akan menolong korban," jelas Kasi Humas Polres Tangsel, Ipda

Galih, Rabu (1/3).

N tewas dengan luka bekas senjata tajam yang terdapat pada tubuhnya. "Di antaranya luka di bagian pangkal tangan kiri, luka sayat lengan kanan, pinggang kanan belakang luka sobek dan kepala depan terdapat luka terbuka," jelas Galih.

Sementara S mengalami luka tusuk di bagian punggung, sedangkan T mengalami luka sayat di bagian kepala belakang. Keduanya masih dalam perawatan di rumah sakit.

Galih menegaskan pihaknya telah berhasil menangkap terduga pelaku berinisial SR di lokasi kejadian. Mereka juga masih melakukan penyelidikan dan penyidikan untuk mengetahui motif penganiyaan dan pembunuhan itu. ● pp

Zaki Iskandar Layak Gantikan Zainudin Amali sebagai Menpora

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar dinilai pantas menggantikan Zainudin Amali sebagai Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora). Hal tersebut dikatakan Juanda, Ketua DPD KNPI Kabupaten Tangerang.

"Pak Zaki pantas menduduki sebagai Menteri Pemuda dan Olahraga menggantikan Zainudin Amali. Selain muda, cerdas dan piawai, sosok Pak Zaki sudah tidaklah asing di dunia olahraga dan kepemudaan," ujar Juanda, Rabu (1/3).

Juanda menerangkan, salah satu keberhasilan Bupati Tangerang yakni saat ini telah membangun infrastruktur sarana olahraga di setiap kecamatan se Kabupaten Tangerang.

"Sebanyak 28 stadion

mini sudah terbangun di Kecamatan di Kabupaten Tangerang, ditambah satu stadion berkelas untuk pertandingan Liga 1 yakni Sport Center Kelapa Dua atau Indomik Arena yang dibangun oleh tangan dingin Pak Zaki selama memimpin Kabupaten Tangerang," jelas Juanda.

Menurut Juanda, selain cakap dalam kepemimpinan, Ketua Perbasi Banten tersebut juga peduli terhadap anak muda.

"Itu terbukti pada 2018 Kabupaten Tangerang mendapat penghargaan sebagai Kabupaten Layak Pemuda oleh Menpora RI. Itu kan berkat kepiawaiannya Bupati Tangerang. Sehingga sangatlah layak menggantikan Zainudin Amali yang mengundurkan diri sebagai Menpora," tukasnya. ● pp



SISWA SD KUNJUNGI UPT BAHASA UNTAN

Sejumlah siswa Sekolah Dasar Al Azhar mengikuti kegiatan eduwisata Star Station di Mandarin Corner di UPT Bahasa Universitas Tanjungpura (Untan), Pontianak, Kalimantan Barat, Rabu (1/3). Dalam kegiatan tersebut para siswa sekolah dasar mempelajari tentang seni, budaya, teknologi dan keberagaman yang ada di sejumlah negara yaitu antara lain Jepang, China, Amerika dan Perancis.

Kota Serang Targetkan Miliki 30 Persen Kampung Bersih

SERANG (IM) - Pemkot Serang menargetkan memiliki 30 persen kampung bersih dan aman melalui program Lomba Kampung Resik Lan Aman (LKRA) pada Tahun 2023.

Demikian diungkapkan Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB), Anthon Gunawan saat membuka Bimbingan Teknis LKRA Tahun 2023 Tingkat Kecamatan Walantaka di Aula Kantor Kecamatan Walantaka, Selasa (1/3).

Anthon mengatakan, pada LKRA tahun 2023 pihaknya berusaha memunculkan hal-hal baru. Seperti, memunculkan kembali kampung-kampung yang pernah ikut dan meraih prestasi di tahun sebelumnya.

"Setidaknya, Pemkot Serang bisa mewujudkan 30 persen lingkungan resik dan aman," ujar Anthon.

Ia menjelaskan, pada LKRA Tahun ini pihaknya

telah menentukan sebanyak 287 RT tersebar di enam Kecamatan. Di mana, ratusan RT tersebut pernah mengikuti lomba.

"Harapan kami kampung yang diikuti dalam lomba ini bisa optimal, sehingga tercipta program yang bersih, dan bisa disandingkan dengan program lainnya seperti stunting dan pengendalian inflasi," katanya.

"Kami memiliki waktu yang tersedia, kurang lebih tiga bulan sampai dengan penilaian, ditambah ada beberapa indikator yang berubah," tambah Anthon.

Kepala Bidang Pengarus Utamaan Gender dan Pemberdayaan Perempuan (PUG-PP) pada DP3AKB Kota Serang, Mamah Rochmah mengatakan, tidak ada kategori peserta, dan peserta ditetapkan pihaknya.

"Tahun ini tak ada kategori, dan peserta kami tetapkan, dari tahun lalu (2020-2022) yang masuk nominasi," katanya. ● pra



PENGUMUMAN

Bertindak untuk dan atas nama VERAWATI selaku Pemilik UD SUMBER JAYA PLASTIK berdasarkan Surat Kuasa Khusus tertanggal 28 Februari 2023 yang dalam hal ini memberikan kuasa dan memilih domisili hukum pada Law Firm SALIM HALIM & PARTNERS yang beralamat di Menara Kuningan Lt. 30, Jalan HR. Rasuna Said, Kavling 5, Blok X/7, Karet Kuningan, Jakarta Selatan, DKI Jakarta, dengan ini mengumumkan kepada Khalayak Ramai, Instansi Pemerintah, Swasta dan pihak lainnya tentang hal-hal sebagai berikut :

- Bahwa klien kami telah mengajukan Gugatan Pembatalan Pendaftaran Desain Industri atas 2 (dua) buah Desain Industri KACA HELM yang terdaftar atas nama SUMARNO di bawah Sertifikat nomor IDD0000061284 dan IDD0000061286 ke Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat yang telah didaftarkan dengan nomor perkara: 31/Pdt.Sus-HKI/Cipta/2023/PN Niaga Jkt.Pst, tertanggal 28 Februari 2023 ;
- Bahwa Para Pihak yang digugat dalam gugatan tersebut adalah:
TERGUGAT : SUMARNO
TURUT TERGUGAT : Pemerintah Republik Indonesia
Cq. Kementerian Hukum dan HAM RI
Cq. Direktorat Jenderal Kekayaan Intelektual
Cq. Direktur Hak Cipta dan Desain Industri
- Bahwa gugatan tersebut diajukan dengan dasar Desain Industri KACA HELM yang terdaftar atas nama SUMARNO di bawah Sertifikat nomor IDD0000061284 dan IDD0000061286 TIDAK MEMILIKI UNSUR KEBARUAN (NOT NOVELTY), dengan gambar desain sebagai berikut:



- Bahwa salah satu Petitem (permintaan/tuntutan) dalam gugatan tersebut adalah: **Membatalkan atau tidak-tidaknya menyatakan batal pendaftaran Desain Industri "KACA HELM" atas nama SUMARNO di bawah Sertifikat nomor IDD0000061284 dan IDD0000061286 dari Daftar Umum Desain Industri dengan segala akibat hukumnya.**

Demikian pengumuman ini disampaikan.

Jakarta, 28 Februari 2023

Kuasa Hukum VERAWATI

dto

dto

dto

SALIM HALIM, S.H.
Advokat

ANIS NUR NADHIROH, S.H., M.H.
Advokat

LIMIAN DWI PRAMONO, S.H.
Advokat

Hal 1 dari 1